



ÉRIC HUMBERT



L'envie de créer des bijoux uniques lui a été donnée en héritage. Éric Humbert a appris le métier de joaillier aux côtés de son père, qui lui a transmis l'exigence d'un savoir-faire d'exception. Maître joaillier installé à Strasbourg, il réalise chaque pièce à la main, perpétuant ainsi la tradition du luxe artisanal français. Éclat des gemmes, sensualité des lignes, équilibre des proportions, Éric Humbert marie la rigueur d'une pratique maîtrisée à la vibration de l'émotion. Son inspiration lui vient de ses voyages à travers le monde : Polynésie, Colombie, Éthiopie, Pérou, Madagascar, Australie... En véritable globe-trotteur, il revient de ces terres lointaines avec des carnets noircis de croquis. Il ramène également de véritables trésors : opales mystérieuses, émeraudes, tourmalines, perles, rubis ou diamants, tous d'incomparable qualité, qui habiteront les rêves de ses clients. En parfait alchimiste, Éric Humbert a l'art de leur donner forme et vie... pour longtemps.

The desire to create unique jewelry has been passed on as an inheritance. Eric Humbert learned the jeweler's trade alongside his father, who taught him the requirements of a unique expertise. Master jeweler located in Strasbourg, he creates each piece by hand, thus perpetuating the tradition of luxury French craftsmanship. Lustrous gems, sensual lines, balanced proportions; Eric Humbert marries the rigor of a well-mastered practice to the vibration of emotion.

His inspiration comes from his travels around the world, Polynesia, Colombia, Ethiopia, Peru, Madagascar, Australia ... A true globetrotter, he returned from distant lands with notebooks full of sketches. He also brought back treasures: mysterious opals, emeralds, tourmalines, pearls, rubies and diamonds, all of incomparable quality, which will fulfill the dreams of his customers. A perfect alchemist, Eric Humbert has the skill to give them form and life ... for a long time.